



ALJAZAIR DAN SIERRA LEONE KOMITMEN PERKUAT PERDAMAIAN INTERNASIONAL

Presiden Aljazair Abdelmajid Tebboune (kiri) menyambut Presiden Sierra Leone Julius Maada Bio (kanan) di Algiers, Aljazair, Rabu (3/1). Aljazair dan Sierra Leone menegaskan komitmen mereka untuk bekerja sama erat dalam menegakkan perdamaian dan keamanan internasional sesuai dengan Piagam PBB dan hukum internasional.

Serangan Bom di Acara Peringatan Kematian Soleimani, 103 Orang Tewas

Ledakan tersebut terjadi di dekat sebuah pemakaman di Masjid Saheb al-Zaman di Kerman, kampung halaman Soleimani. Ada dua ledakan yang berjarak 15 menit.

TEHERAN(IM)- Ledakan bom terjadi di peringatan kematian jenderal garda revolusi, Qasem Soleimani di Iran. Sebanyak 103 orang dilaporkan tewas.

Dilansir AFP, Kamis (4/1), pemimpin tertinggi Iran Ayatollah Ali Khamenei menyalahkan "musuh jahat dan kriminal" atas serangan tersebut. Ia berjanji akan melakukan "respons keras".

Ledakan tersebut terjadi di dekat sebuah pemakaman di Masjid Saheb al-Zaman di Kerman, kampung halaman Soleimani. Ada dua ledakan yang berjarak 15 menit.

Ledakan terjadi di tengah-tengah kerumunan pendukung memperingati kematian Soleimani saat ditembak pesawat tak berawak AS pada 2020 lalu.

Kantor berita resmi IRNA melaporkan ledakan pertama terjadi sekitar 700 meter dari

makam Soleimani sementara ledakan berikutnya berjarak sekitar satu kilometer.

IRNA melaporkan jumlah korban tewas meningkat menjadi 103, sementara televisi pemerintah melaporkan 211 orang terluka, beberapa di antaranya berada dalam kondisi kritis.

Sebanyak tiga tenaga medis yang bergeser ke lokasi kejadian setelah ledakan pertama termasuk di antara mereka yang tewas, kata Bulan Sabit Merah Iran.

Presiden Iran Ebrahim Raisi mengutip serangan tersebut. Kantor berita Tasnim, mengutip sumber yang tak disebutkan, melaporkan "dua tas yang membawa bom meledak dan pelakunya tampaknya meledakkan bom tersebut dengan jarak jauh."

Sementara itu, pemerintah Amerika Serikat (AS) membantah tuduhan bahwa mereka

atau sekutunya, Israel, berada di balik ledakan mematikan di Iran. AS pun mengingatkan agar tidak terjadi eskalasi lebih lanjut setelah dugaan serangan Israel terhadap pemimpin Hamas di Lebanon.

"Amerika Serikat tidak terlibat dalam hal apa pun, dan anggapan sebaliknya adalah hal yang konyol," kata juru bicara Departemen Luar Negeri Matthew Miller mengenai serangan yang terjadi pada hari Rabu (3/1) waktu setempat tersebut.

"Kami tidak punya alasan untuk percaya bahwa Israel terlibat dalam ledakan ini," imbuhnya seperti dilansir kantor berita AFP, Kamis (4/1).

"Kami menyampaikan simpati kami kepada para korban dan orang-orang yang mereka cintai yang meninggal dalam ledakan mengerikan ini," katanya.

Dua ledakan bom yang terjadi pada peringatan pembunuhan Soleimani itu terjadi satu hari setelah dugaan serangan Israel yang menewaskan pemimpin nomor dua Hamas, Saleh al-Aruri, di pinggiran selatan ibu kota Lebanon, Beirut, yang merupakan basis gerakan Hizbullah yang didukung Iran. Seorang pejabat pertahan-

an AS, yang berbicara kepada AFP tanpa menyebut nama, membenarkan bahwa Israel lah yang melakukan serangan tersebut.

Miller mengatakan bahwa Aruri adalah "teroris brutal dengan darah warga sipil di tangannya."

Namun dia memperingatkan agar tidak terjadi eskalasi lebih lanjut di wilayah tersebut.

"Tidak ada kepentingan siapa pun - tidak ada kepentingan negara di kawasan ini, tidak ada kepentingan negara mana pun di dunia - untuk melihat konflik ini meningkat lebih jauh dari yang sudah terjadi," ujar Miller.

Namun, Amerika Serikat menolak tekanan yang semakin besar untuk mendukung gencatan senjata di Gaza, dan mengatakan bahwa Israel mempunyai hak untuk mengalahkan Hamas.

Hamas "masih memiliki kekuatan yang signifikan di Gaza," kata juru bicara Dewan Keamanan Nasional Gedung Putih John Kirby.

Israel telah "menargetkan dan berhasil melawan sejumlah pemimpin Hamas, tentu saja di tingkat brigade dan lebih tinggi," kata Kirby.

Para pejabat AS menolak untuk menduga siapa yang melakukan serangan di Iran tersebut. Soleimani, yang memimpin unit elit Garda Revolusi Iran, juga merupakan musuh keras kelompok ISIS. Soleimani terbunuh empat tahun lalu di bandara Baghdad, Irak dalam serangan yang diperintahkan oleh presiden AS saat itu, Donald Trump menyusul serangan terhadap pasukan AS di negara itu oleh para milisi Syiah yang terkenal dengan Iran.tom

Sementara itu, Sekretaris Jenderal PBB, Antonio Guterres, juga mengutuk keras serangan bom yang terjadi pada acara peringatan kematian Qasem Soleimani tersebut.

"Sekretaris Jenderal mengutuk keras serangan hari ini terhadap upacara peringatan di kota Kerman di Republik Islam Iran, yang dilaporkan menewaskan lebih dari 100 orang dan melukai lebih banyak lagi. Sekretaris Jenderal menyerukan mereka yang bertanggung jawab untuk dimintai pertanggungjawaban," kata Wakil Juru Bicara Sekretaris Jenderal PBB Florencia Soto Nino kepada awak media, dilaporkan Anadolu Agency. ● tom

Bill Clinton dan Pangeran Andrew Disebutkan dalam Dokumen Pengadilan Terkait Penjahat Seks Jeffrey Epstein

NEW YORK(IM) - Bill Clinton dan Pangeran Inggris Andrew termasuk di antara nama yang disebutkan dalam dokumen pengadilan yang meninci orang-orang yang terkait dengan pemodal dan pelaku kejahatan seks Jeffrey Epstein.

Seorang hakim federal New York, Amerika Serikat (AS) telah memerintahkan pelepasan berkas sebagai bagian dari gugatan terkait rekan Epstein, Ghislaine Maxwell. Maxwell menjalani hukuman penjara 20 tahun atas kejahatan yang dia lakukan dengan Epstein.

BBC saat ini sedang meninjau dokumen setebal 943 halaman yang dirilis pada Rabu, (3/1) malam. Beberapa dari mereka yang disebutkan namanya dituduh melakukan kesalahan, sementara yang lain dalam daftar tersebut membuat tuduhan atau berpotensi menjadi saksi.

Ketika memerintahkan penerbitan daftar tersebut,

Hakim New York Loretta Preska mengatakan banyak dari mereka yang disebutkan dalam gugatan tersebut telah diidentifikasi oleh media atau dalam persidangan pidana Maxwell.

Dia menambahkan bahwa banyak pihak lain yang tidak mengajukan keberatan atas dikeluarkannya dokumen tersebut. Rilis tersebut mencakup referensi ke Johanna Sjoberg, yang mengklaim bahwa Pangeran Andrew meraba-raba payudaranya saat duduk di sofa di dalam apartemen Epstein di Manhattan pada 2001.

Istana Buckingham sebelumnya mengatakan tuduhan tersebut "sama sekali tidak benar". Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Clinton juga disebutkan dalam dokumen pengadilan. Saat dihubungi untuk dimintai komentar, perwakilannya merujuk pada pernyataan yang dikeluarkannya pada 2019 yang mengatakan dia

"tidak tahu apa-apa" tentang kejahatan Epstein.

Berdasarkan berkas tersebut, Sjoberg bersaksi bahwa Epstein pernah memberitahunya bahwa Clinton "menyukai mereka yang muda", merujuk pada perempuan. Clinton berselingkuh dengan seorang pekerja magang Gedung Putih berusia 22 tahun ketika dia menjadi presiden AS.

File tersebut mencakup kesaksian dari Maxwell yang mengonfirmasi bahwa Clinton telah melakukan perjalanan dengan jet pribadi Epstein, namun dia tidak tahu berapa kali.

Clinton melakukan perjalanan dengan pesawat Epstein dalam perjalanan kemana-mana ke Afrika pada awal tahun 2000an dan pada saat itu memuji Epstein sebagai seorang dermawan yang berkomitmen, meskipun ia kemudian memutuskan hubungan dengan Epstein. ● ans



PAMERAN KARYA DOROTHEA LANGE DI WASHINGTON

Pengunjung menghadiri pameran Dorothea Lange di Galeri Seni Nasional di Washington, D.C., Amerika Serikat, Rabu (3/1) yang menampilkan sekitar 100 foto. Pameran membahas pendekatan inovatif Dorothea Lange dalam menggambarkan orang, menekankan karyanya pada isu-isu sosial termasuk kesenjangan ekonomi, migrasi, kemiskinan, dan rasisme.

Adik Kim Jong-un Sebut Presiden Korsel Bodoh

PYONGYANG(IM)- Adik Pemimpin Tertinggi Korea Utara Kim Jong-un, Kim Yo-jong mengejek Presiden Korea Selatan Yoon Suk-yeol "berani dan bodoh". Kim Yo-jong pun membandingkan Yoon dengan pendahulunya, Moon Jae-in yang disebutnya lebih pintar.

Ejekan tersebut menanggapi pernyataan Yoon Suk-yeol bahwa Korea Selatan akan meningkatkan kapabilitas militer dan memperkuat kerja sama dengan Amerika Serikat (AS) untuk menghadapi ancaman nuklir Korea Utara.

Kim Yo-jong menyebut Yoon "fanatik" karena berkeras hendak mencapai "perdamaian dengan kekuatan". Dalam pidato menyambut Tahun Baru 2024, Yoon Suk-yeol pun mengaku pihaknya akan meningkatkan kapabilitas serangan pendahuluan Korea Selatan.

"Orang ini (Yoon Suk-yeol) selalu mengatakan ingin 'perdamaian dengan kekuatan' dan sembrono meningkatkan deterrens serta latihan militer gabungan Korea Selatan-AS, dengan demikian menempatkan nasib mereka (Korea Selatan) di titik terujung," kata Kim Yo-jong sebagaimana di-

beritakan media pemerintah Korea Utara via AP, Rabu (3/1). Kata Kim Yo-jong,

"postur konfrontasi militer fanatik" dan pendirian yang "bodoh dan berani" Yoon Suk-yeol justru menyebabkan Korea Utara meningkatkan program-program militer. Ia menyebut pidato Yoon Suk-yeol justru memberi justifikasi bagi Pyongyang untuk merah "kapabilitas tempur nuklir yang lebih besar."

Adik Kim Jong-un itu kemudian membandingkan Yoon Suk-yeol dengan pendahulunya, Moon Jae-in yang disebutnya "sangat pintar dan penuh tipu daya".

Kim Yo-jong menyebut diplomasi Moon Jae-in berhasil menya-nyikan waktu Korea Utara meningkatkan kekuatan militer sembari memperkuat Korea Selatan.

Kim Yo-jong menyebut Moon Jae-in dulu meminta Korea Utara menerapkan moratorium uji coba rudal dan nuklir. Pada saat bersamaan, Moon Jae-in berhasil mendapatkan jet-jet tempur canggih dan sistem rudal kuat dari AS.

Kalangan pengamat menyebut ejekan Kim Yo-jong ini adalah upaya Pyongyang yang memanas sentimen anti-Yoon di Korea Selatan. Sejumlah pihak di Korea Selatan diketahui menentang kebijakan Yoon terkait Korea Utara jelang pemilihan parlemen pada April 2024 mendatang. ● gul

51 Orang Hilang Usai Gempa Magnitudo 7,5 Guncang Jepang

TOKYO(IM)-Sedikitnya 51 dilaporkan hilang pada hari Kamis (4/1), seiring tim penyelamat Jepang berjuang untuk mencapai ratusan orang yang masih belum terjangkau bantuan, tiga hari setelah gempa bumi dahsyat yang menewaskan sedikitnya 78 orang.

Dilansir kantor berita AFP, Kamis (4/1), ketika pencarian korban selamat terus berlanjut, lebih dari selusin komunitas masih terisolasi akibat tanah longsor dan jalan-jalan yang rusak di Jepang tengah, tempat gempa berkekuatan Magnitudo (M) 7,5 terjadi pada hari Senin (1/1) lalu.

Menurut pemerintah setempat, gempa utama yang dahsyat, diikuti ratusan gempa susulan, melukai sedikitnya 330 orang.

Pihak berwenang juga menerbitkan daftar 51 orang pada hari Kamis

yang keberadaannya tidak dapat dikonfirmasi.

Penampakan kehancuran lebih lanjut terlihat oleh AFP di kota pesisir Anamizu, termasuk mobil-mobil yang tertimpa reruntuhan beton.

Ribuan tentara, pemadam kebakaran, dan polisi dari seluruh Jepang menyisir puing-puing rumah kayu yang runtuh dan bangunan komersial yang roboh untuk mencari tanda-tanda kehidupan.

Sekitar 29.000 rumah tangga di prefektur Ishikawa di pesisir Laut Jepang tidak mendapat aliran listrik, dan lebih dari 110.000 rumah di Ishikawa dan dua wilayah tetangganya tidak memiliki air.

Akses terhadap komunitas-komunitas kecil di wilayah Semenanjung Noto yang terkena dampak paling parah, telah terputus - dengan 300 orang menunggu bantuan di sebuah sekolah di kota Ooya di wilayah Suzu. ● ans

Rusia Ukraina Tukar Tahanan Besar-besaran Sejak Perang

KIEV(IM)- Rusia dan Ukraina bertukar ratusan tawanan perang dalam pembebasan tawanan terbesar sejak invasi Rusia pada Februari 2022, Rabu (3/1).

Melansir AP News, Kamis (4/1), pihak berwenang Ukraina menyatakan, 230 tawanan perang Ukrainain dikembalikan ke rumah dalam pertukaran pertama dalam hampir lima bulan.

Sedangkan, Kementerian Pertahanan Rusia mengatakan, sebanyak 248 prajurit Rusia telah dibebaskan di bawah kesepakatan yang disponsori Uni Emirat Arab (UEA).

Ombudsman Hak Asasi Manusia, Dymtro Lubynets mengatakan bahwa ini adalah pertukaran tahanan ke-49 selama perang. Beberapa di antara mereka terlibat dalam pertempuran penting di Pulau Ular Ukraina dan Mariupol, Ukraina.

Namun situasi kota perbatasan Belgorod, Rusia masih tegang pada Rabu, sebagaimana yang disampaikan Gubernur Belgorod Vyacheslav Gladkov melalui Telegram. "Sistem pertahanan udara berfungsi," ujar Gladkov.

Sisi perbatasan Rusia semakin sering diserang dalam beberapa hari terakhir. Sepanjang perang, desa-desa perbatasan secara sporadis menjadi sasaran tembakan artileri, roket, mortar, dan drone Ukraina yang diluncurkan dari hutan lebat sehingga sulit dideteksi.

Belakangan ini juga, ke-

tika Rusia menembakkan rudal dan drone ke kota-kota Ukraina, pasukan Kyiv membidik ibu kota regional Belgorod, yang berjarak sekitar 100 kilometer (60 mil) di utara Kharkiv, kota terbesar kedua di Ukraina.

Pada hari Sabtu (30/12) lalu penembakan di Belgorod menewaskan 25 orang, termasuk lima anak-anak, dalam salah satu serangan paling mematikan di tanah Rusia sejak invasi besar-besaran Moskow. Warga sipil lainnya tewas dalam serangan baru, Selasa (2/1).

Presiden Rusia Vladimir Putin mengancam serangan ukraina di Belgorod. "Mereka ingin mengintimidasi kami dan menciptakan ketidakpastian di negara kami," katanya, sambil berjanji akan meningkatkan tindakan pembalasan, Senin (1/1).

Rusia menggambarkan warga Ukraina sebagai teroris yang tanpa pandang bulu menargetkan wilayah pemukiman dan bersikeras bahwa Moskow hanya menargetkan depot, pabrik senjata, dan fasilitas militer lainnya.

Di sisi lain, NATO mengumukan akan membantu negara-negara anggota membeli hingga 1.000 rudal Patriot yang dipandu permukaan-ke-udara dalam kesepakatan yang mungkin menelan biaya sekitar 5,5 miliar dolar AS pada Rabu.

Hal tersebut memungkinkan anggota aliansi untuk mengirim lebih banyak sistem pertahanan mereka ke Ukraina. ● tom